
Comune di Modena
Consiglio Comunale

Gruppo Consiliare Lega Nord
 

Modena, 4 agosto
 
Al Sig. Sindaco
 Al Sig. Presidente del Consiglio Comunale 
 

INTERROGAZIONE URGENTE
 
Oggetto: cosa ne sarà del Centro Oncologico Modenese?
 

premesso che
come spesso accade in questa città, dove i problemi più gravi, soprattutto se hanno dei risvolti politici o 
lobbistici, non sono mai affrontati con la necessaria tempestività e determinazione, si assiste anche sulla 
vicenda del minacciato taglio dei contributi al Centro Oncologico Modenese, e quindi della sua probabile 
chiusura,  al  rumoroso silenzio delle istituzioni  che dovrebbero,  invece,  essere seriamente interessate al 
problema  del  mantenimento  di  una  struttura  sanitaria  -  voluta  e  pagata  dai  cittadini  –considerata 
d¹eccellenza anche oltre i confini della nostra regione;
 

considerato che
vi sono state nette prese di posizione da parte di esponenti della comunità scientifica in favore della struttura 
diretta dal prof. Massimo Federico e alla quale egli e i suoi collaboratori hanno dedicato tutto il loro impegno 
con grande soddisfazione delle persone curate;
 

interrogo la Giunta per sapere
quale sia esattamente la posizione dell’Amministrazione comunale sulla vicenda;
se abbia intenzione d’intervenire; 
e se voglia, comunque, rendere pubblico il proprio pensiero in materia in modo che chi è in cura presso la 
struttura possa conoscere quale e dove sarà il proprio futuro terapeutico.
 

Il vice capogruppo di Lega Nord
Sandro Bellei
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